

TABLEAU 5

EXPORTATIONS DU CANADA AU MEXIQUE

(en milliers de tonnes et en milliers de dollars canadiens)

	1988		1989		1990	
	VALEUR	VOLUME	VALEUR	VOLUME	VALEUR	VOLUME
Poisson frais						
Poisson congelé						
Filets de poisson						
Poisson salé ou fumé						
Crustacés						
Mollusques						
Produits en conserve						
TOTAL						

Source : Statistique Canada, Division du commerce international

Les exportations du Canada vers le Mexique ont diminué, passant de 2,69 millions de dollars canadiens en 1988 à 2,56 millions en 1989, puis à 146 000 \$ CAN en 1990. Par contre, les exportations du Mexique vers le Canada ont augmenté, passant de 618 000 \$ CAN en 1988 à 2,5 millions en 1989 et à 3,2 millions en 1990. Comme on peut le voir sur le tableau précédent, les exportations du Canada vers le Mexique ont beaucoup fluctué durant la période observée. Cela tient à ce que, jusqu'à présent, les exportations du Canada ont été de nature sporadique et non pas le résultat d'efforts soutenus de la part des exportateurs canadiens en vue de pénétrer de façon durable le marché mexicain en s'appuyant sur des agents ou des distributeurs locaux ou en ouvrant des bureaux au Mexique. Le futur Accord de libre-échange avec le Mexique